

bourg

La mosquée de Cherbourg ouvre ses portes aux curieux

Culture

Située rue Coluche à Octeville, la mosquée de Cherbourg a décidé d'organiser une journée portes ouvertes le dimanche 8 octobre à partir de 11 h. Cette journée, ouverte à tous, regroupera plusieurs stands portant sur le Coran, la calligraphie arabe, ainsi qu'une conférence et une exposition sur l'histoire et la présence de l'islam à Cherbourg. Dans le cadre de cette journée, les visiteurs pourront découvrir un document historique issu des collections de la bibliothèque Prévert : un manuscrit arabe datant du XIX^e siècle. Cette journée vise

aussi à mieux faire connaître la présence historique et récente de cette religion dans le Cotentin, liée à la construction de Flamanville dans les années 80, marquée par l'arrivée d'ouvriers étrangers. Belkacem Seghrouchni, président des Amis du Maroc en Cotentin, déclare : *"Il y a des gens qui parlent de nous sans savoir, alors nous avons décidé d'ouvrir portes et fenêtres."* Omar Charaf, président de l'Association culturelle islamique de Cherbourg, souligne : *"Ce qui touche la France nous touche, nous sommes des républicains."*



Mohammed Ait Hanmou, Belkacem Seghrouchni, Mohammed Samir et Mohammed Elyauti, membres de la mosquée de Cherbourg-en-Cotentin, qui ouvrira ses portes dimanche 8 octobre.

Nicolas Calhauud